
Risposta ricevuta dal laboratorio analisi di Teramo 

 

Da:   Vincenzo Caporale 

Data:   venerdì 19 agosto 2011 - 10:59 

A:   info@mammesaluteambiente.it <info@mammesaluteambiente.it> 

Cc:   DI MUZIO Mauro <m.dimuzio@regione.molise.it> 

Oggetto:  Re: Richiesta di informazioni 

 

Gentili Signore, 
mi scuso per il ritardo della risposta, ma l’Istituto è chiuso per ferie sino a lunedì 21 pv e ho visto il 
messaggio solo oggi.  
L’Istituto ha effettuato degli esami per conto del servizio veterinario dell’ASREM cui, pertanto, 
dovrebbero rivolgersi per i risultati. Disponiamo, infatti, dei dati di laboratorio, ma questi in quanto 
tali, al di fuori del contesto relativo a modi, tempi e luoghi del prelievo hanno un significato molto 
relativo. In ogni caso l'Istituto con la Regione Molise ha predisposto un piano di monitoraggio 
dell’area di Venafro interessata al fenomeno che, penso, sarà operativo nei prossimi giorni. Il piano 
di monitoraggio è stato disegnato con l’obbiettivo di chiarire l’effettiva situazione. In ogni caso mi 
risulta che la Regione Molise abbia già attivato tutte le misure necessarie per proteggere la salute 
dei cittadini rispetto al rischio d’assunzione di alimenti eventualmente contaminati. Per ulteriori 
informazioni al riguardo potrete rivolgervi al Dr Mauro Di Muzio della Regione Molise, che legge 
per conoscenza. 
  
Distinti saluti 
Vincenzo Caporale 
 

 

 


